

Acta de la Comisión Académica del Master de Ingeniería Acústica: Contaminación Acústica

Día: 29 de septiembre de 2017

Hora: 12:00 horas

Lugar: Aula P06 de la ETS de Ingeniería de Edificación

1- Información general del coordinador: Balance lecturas de TFM

El coordinador informa que todas las materias se han impartido adecuadamente. La lectura y defensa de los TFM se ha realizado por parte de 5 alumnos, aunque en el caso de una alumna se sugirió su retirada y defensa posterior para su revisión. El coordinador informa de las calificaciones obtenidas por los alumnos.

Para el profesorado se informa que por la dirección de un TFM se computa un descuento de 0,75 créditos. Se descuentan al curso siguiente. Se ha informado a la escuela de Posgrado.

Se insiste y ruega por parte del coordinador que el solamente representa a la comisión académica y ejecuta los acuerdos, y que los componentes de las CA deben asistir a las reuniones e implicarse en la gestión del máster. Una mayor implicación es necesaria por parte del profesorado.

2- Estado de cuentas del máster: Balance de gastos y concesión económica para el curso 2016-17

El coordinador presenta el estado de cuentas remitido a la EIP donde se ejecutan los gastos fundamentalmente de honorarios y desplazamiento/dietas de los ponentes del máster.

3- Aprobación definitiva del calendario general del master para el curso 2017_2018

Se informa de algunos ajustes en el calendario del máster, debidos a las peticiones de algunos profesores. El calendario estará disponible en la página web del máster. Se aprueban los cambios por unanimidad.

4- Número de estudiantes del Master en el curso 2017-2018

En relación la matrícula de este año, el coordinador informa de que hasta el momento se han matriculado 4 nuevos estudiantes. Se tendrá una reunión inicial con ellos en Octubre durante el acto de presentación del máster. Asimismo hay pendientes algunas peticiones que espera que se materialicen.

Por parte de la coordinación y a propuesta de los profesores, se informa de las siguientes actuaciones de difusión del máster:

a) Campaña de publicidad

La EIP está realizando una campaña de publicidad fuera y dentro de España sobre la oferta de másteres.

Van a hacer una grabación de 2-3 minutos en el CEVUG donde se exponen los objetivos del máster y hemos sido invitados.

b) Páginas web

Hay que actualizar constantemente la información. Sobre todo tres aspectos van a ser incluidos:

a) Video

b) Horarios

c) Plan de estudios

Se solicita a los profesores que se impliquen en estas actividades de difusión.

5-Ruegos y preguntas

Sin haber más ruegos ni preguntas se levanta la sesión a las 14:00 horas.

Asistentes :

- Diego P. Ruiz Padillo (Coordinador)
- Antolino Gallego Molina (Secretario)
- José Antonio García García (Profesor y coordinador de materia)
- Ignacio Sánchez García (Profesor y coordinador de materia)
- Rafael Bravo Pareja (Profesor y coordinador de materia)
- José Martínez Ibáñez (empresa dBA Acústica)
- Miguel Ángel Aguilera Cárdenas (alumno y delegado de curso)

En Granada a 29 de Septiembre de 2017



Diego Pablo Ruiz Padillo
Coordinador del Master IA.

